

Neue Homepage und 150 Jahre FFW Willing im Jahr 2024

Jahreshauptversammlung der FFW Willing

Berichte und Ehrungen standen im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung der FFW Willing zu der Vorstand Michael Krimplstötter zahlreiche Mitglieder und etliche Gäste in der Feuerwehrfahrzeughalle am Willinger Gmoahof begrüßen konnte. Nach dem Totengedenken erinnerte er in seinem Bericht u.a. an die Versanstaltungen die trotz der coronabedingten Einschränkungen durchgeführt werden konnten, so zB. der Christbaumverkauf, der auf dem Brennereigelände statt fand und die Fahrzeugweihe des neuen Löschfahrzeuges LF20, die im Rahmen eines Tages der offenen Tür statt fand. Er freute sich 5 neue Mitglieder bei der Willinger Wehr begrüßen zu dürfen, so dass die FFW aktuell 149 Mitglieder hat. Es sind dies: Christoph Lechner, Julia Kundler, Tanja Mair, Franz Völkl und Jakob Pongratz.

Kommandant Martin Mayr teilte mit, dass aktuell 65 Aktive und 25 Jugendliche bei der FFW Willing tätig sind. Er verwies darauf, dass das neue Fahrzeug bereits im ersten Monat 8 Einsätze hatte. Er teilte mit, das im letzten Jahr 22 Übungen statt fanden und die Wehr 46 Einsätze hatte, u.a. 32 Einsätze mit technischer Hilfeleistung und 11 Brandeinsätze. In seinem Bericht wurde das vielseitige Aufgabengebiet deutlich.

Jugendleiter Michael Kaffl feute sich, dass 2021 vier und 2022 sieben Jugendfeuerwehrlere in den aktiven Dienst übergetreten sind, sowie 10 neue Jugendliche zum Nachwuchs der Wehr stießen. Er erzählte wie die Jugendlichen für den Feuerwehralltag fit gemacht werden, so zB. Mit Erste-Hilfe-Schulungen, Pumplehrgängen und dem Löschaufbau.

Es folgte der Kassenbericht vom Kassier Thomas Hamberger, dem vom Revisor Markus Stigloher eine tadellose Kassenführung bescheinigt wurde, worauf die Vorstandschaft entlastet wurde.

Der Erste Bürgermeister Stephan Schlier ging in seinem Bericht auf die technischen Hilfeleistungen ein, lobte die schnelle Einarbeitung beim LF20 und freute sich über die große Mannschaftsstärke und Jugendarbeit in Willing.

Kreisbrandinspektor Max Goldbrunner gab einen Einblick in die Notstromversorgung im Katastrophenfall.

Für 25 Jahre Feuerwehrdienst wurden geehrt: Kommandant Martin Mayr, Thomas Köllenberger, Johann Krimplstötter, Markus Weinmann und Albert Weichinger, bereits seit 40 Jahren bei der Wehr sind: Ralf Harant, Josef Heimgartner, Thomas Heimgartner, Johann Pledl und Franz Widhammer. Außerdem erhielten die ehemaligen Kommandanten Andreas Wieser und Franz Weichinger eine Ehrung. Krimplstötter gratulierte im Namen der FFW Willing dem Fähnrich Andreas Holzmaier zum 50. sowie Franz Mayer und Franz Widhammer zum 60. Geburtstag.

Er teilte mit, dass ein Besuch des Rosenheimer Herbstfestes geplant sei und dass der Vereinsausflug am 14./15. Oktober nach Lenggries zur Florihütte geht.

Außerdem freute er sich, dass die Feuerwehr Willing jetzt eine Homepage hat: www.feuerwehr-willing.de. und warf einen Blick in die Zukunft: da die Feuerwehr Willing im Jahr 2024 150 Jahre besteht, wolle man dies vom 06. Juni bis 10. Juni 2024 feiern, wobei die Planungen bereits begonnen haben.

Mit einem Dank an alle Mitglieder für die gute Zusammenarbeit und den Feuerwehrleitspruch: „Gott zur Ehr, dem Nächsten zur Wehr“ sowie den Worten: „Eine Gemeinschaft lebt von Menschen, die mehr tun als sie müssen“ schloss er die Versammlung.